

KÉDANGE-SUR-CANNER

Surveillance de l'étang : un adjoint pour André Schmitz

RL 1810712022

André Schmitz, de Hombourg-Budange, membre de l'Association Pêche Kédangeoise (APK), est depuis quelques années garde attiré de l'étang de la commune et de ses abords. Il ne manque pas de travail eu égard à la forte fréquentation sur le parcours de santé qui entoure le plan d'eau. Quelques indéclicats laissant au sol des souvenirs de leur passage.

Outre la propreté du site, la taille d'arbustes, ramassage de branches d'arbres mortes, André Schmitz veille au respect du règlement intérieur : vérification de la validité de la carte des pêcheurs (près de 150 membres inscrits), de la taille des poissons sortis et remise à l'eau si



André Schmitz, à droite, a désormais un adjoint, Jacky Brucker. Photo RL

non-respect des normes imposées. Désormais, André Schmitz n'est plus seul : il peut compter sur un adjoint, Jacky Brucker, membre fidèle et dévoué de l'APK. Un plus indéniable, surtout si André arrive à s'absenter.

Les deux hommes vont redoubler de vigilance durant l'été.

Il est rappelé que les cartes de pêche sont disponibles tous les premiers mercredis du mois, de 17 h à 18 h, à la maison des associations.